
Nous sommes au nord de Hochelaga sur Bennett et sommes très heureux de voir  
ce projet s'installer dans notre quartier! Ça créera une superbe vie de  
quartier avec ces nouveaux services qui sont plus que nécessaires et  
inexistants en ce moment dans le coin! 
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